

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Se pueden oír los colores?

SINOPSIS: Hay sinéstetas que perciben de manera consistente que ciertas letras poseen un color determinado o que cierta forma visual huele con un aroma concreto. Otros sienten que las voces tienen tonalidades cromáticas, saborean formas visuales, tocan olores o, incluso, tienen orgasmos de colores.

FECHA DE EMISIÓN: 11/10/2012

PARTICIPANTES: Pedro Raúl Montoro Martínez, profesor de la Facultad de Psicología de la UNED